

ERH beim Ehrenamtstag und in der Hauptstadt



Engagierte sich beim Kölner Ehrenamtstag: ERH Köln, rechts im Stand der Vorsitzende Stabshauptmann a.D. Helmut Köhler

Köln. Beim diesjährigen Ehrenamtstag der Stadt Köln auf dem Heumarkt und dem Alter Markt hatten sich die Kameradschaft ERH Köln, das Bw-Sozialwerk und der Reservistenverband zusammengeschlossen. Auf 30 Metern Standbreite mit drei Ständen wurde das Engagement um aktive und ehemalige Soldaten sowie Hinterbliebene demonstriert.

Dieser Zusammenschluss erzeugte mehr Auffälligkeit, so dass gegenüber dem Vorjahr ein deutlich gesteigertes Interesse zu verzeichnen war. Präsente und Beigaben wurden an allen drei Ständen gern entgegen genommen und erinnern sicherlich auch Tage danach an die Organisatoren und ihr Engagement.

Berlin. Eine weitere Aktivität führte Mandatsträger der Kameradschaft ERH Köln und die jeweiligen Frauen auf Einladung von MdB Dr. Michael Paul (CDU) in die Bundeshauptstadt.



Die Teilnehmer der Berlin-Expedition

Im Reichstag vermittelte Dr. Paul das Entstehen von politischen Entscheidungen von einer ganz anderen Seite. Neben der Vorstellung des Umweltministeriums waren weitere Programmpunkte der Fernsehturm, das Deutsche Historische Museum mit der Ausstellung Topografie des Terrors und eine Fahrt auf der Spree.

Der kurzweilige und humorvolle Vortrag über die Aufgaben und die Arbeit des Parlaments hat auch hier bewirkt, dass das Parlament und vor allem die Arbeit der Abgeordneten nun anders eingeschätzt wird als zuvor.